

安全点検活動（パトロール）を実施！

安全安心連絡協議会&まちづくり青少年部会

12月23日（水）冬休みに向けて各自治会に分かれ、
自転車で安全点検活動（パトロール）を実施しました。



パトロールでは、公園や神社など子どもたちの集まる場所や路に危険箇所がないかを確認しました。役員のみならず、寒い中、ありがとうございました。



守山市消防団による年末夜警

12月24日から30日まで、守山市消防団玉津分団による夜警が行われました。この夜警は、学区の皆さんが安心して年越しできるようにと、毎年、巡回して下さっています。夜警初日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、玉津学区を代表して学区長から激励を受けられました。寒さが厳しく冷え込む夜間の巡回、ありがとうございました。



まるごと活性化PJ

活動をご紹介します

まるごと活性化PJ

【赤野井湾プロジェクト】

赤野井湾プロジェクトでは、赤野井湾の観光資源化を目指し、水質改善のため、毎年「赤野井湾クリーン大作戦」と称し、赤野井湾内周辺の清掃活動を実施しています。他にも、琵琶湖の自然を学ぶために、玉津小学校の子どもたちを対象に「親子漁業体験」も行っています。

今年度の活動は終了しましたが、今年は、新型コロナウイルス感染症により実施できなかった活動もあり、大変残念でした。来年度は実施できるように準備を進めたいと思います。

【ホタル祭り・イベント推進プロジェクト】

ホタル祭り・イベント推進プロジェクトでは、玉津に生息しているホタルの保護・啓発や、飛翔調査、大庄屋諏訪家屋敷でホタル祭りなどを実施しています。今年は、ホタル祭りは、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、実施することは叶いませんでした。

メンバーの皆さんは、数多くのホタルが飛び交うまちになるように様々な活動をされていますので、みなさまには、温かなご支援ご協力をお願いしたいと思います。

【地産地消プロジェクト】

地産地消推進プロジェクトでは、地元農産物の地産地消の促進のため、老人憩いの家跡地で「野菜直売所」を月1回第1土曜日に実施しています。地元の農家さんに出荷してもらっていて、安価でおいしい野菜を販売しています。また、伝統野菜の普及啓発活動として、伝統野菜を使った料理教室も年に1回程度実施しています。今年度の料理教室は実施できませんが、来年度は実施できるように祈っています。

まるごと地産地消PJ野菜直売所

12月5日（土）6回目の直売所を開設しました。店頭には多くの冬野菜が並び、1年の中で1番の品数となりました。また、この日は天気にも恵まれ、たくさんの方がお買い物にきてくださいました。

次回開催は未定ですが、決まり次第お知らせいたします。

